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＜家庭数＞PTA会員の皆様

PTA会長あいさつ
5月11日の第1回運営委員会からちょうど5か月がたち、ＰＴＡの行事は半分ほど終わりま

した。どの行事も皆さまのご協力のおかげで、無事開催できました。ありがとうございまし
た。
すでに引継ぎに入っている委員会や班もあると思います。「ここが大変だった」「予定と

は違って実際はこうなった」など、活動に関わった人だからこそ知りえたことを、形式にと
らわれずメモ書きでもいいので、残していただけると助かります。私自身、本部役員になる
前は、単P委員会の副委員長として１年活動しただけで、すべてが初めてでした。「こんな
こと聞いたら恥ずかしいかな」と思いながら、なるべく自分で解決しようと前年度の引継ぎ
ファイルを頼りにしたのを覚えています。
今年度より3つの委員会で構成人数が変わり、学級委員の仕事の見直しもありました。そ

して19年に一度の「地域環境連絡協議会（ちーかん）」の担当校にもなっているため、初め
ての試みが活動の中であったと思います。担当役員をはじめ本部としては、その点を気にし
ています。皆さまの仕事量はどうでしょうか。今回は、これまでの活動について話し合って
いただく時間を設けておりますので、ぜひ感想をお聞かせいただきたいです。
昨年度の改革もたくさんの方々の意見がありその積み重ねで、この運営委員会という場で

話し合い実現したと思っています。今後のPTA活動を無理なくしていくうえで参考にさせて
いただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今後の主なPTAの行事

一学期にご提出いただいたPTA会員の皆さまからの要望を「平成31年度教育条件整
備に関する要望事項」として世小P（世田谷区立小学校PTA連合協議会）に提出しま
した。世小Pで61校の要望を取りまとめて、世田谷区教育委員会に提出しています。
（世小PのHP⇒http://www.sesho-p.jp/request.html）

☆10/27（土）千歳小防災DAY☆

14:00～16:00（受付13:45～）千歳小学校体育館にて

避難所カフェで非常食の試食、耐震ぶるる実演、災害トイレ体験、スタンプラリーなど

事前申し込み不要、どなたでも参加可能です♪

☆11/5（月）地域環境連絡協議会（ちーかん）☆

10:00～12:00（受付9:45) 千歳小学校体育館にて

成城警察署管内の現況報告、e-ネットキャラバン（SNSインターネットの安心安全な利用講話など
実施予定。詳しくはお便りをご覧ください。

☆11/11（日）ぱるランド「太古の世界～ワールド オブ ダイナソー～」☆

10:30～15:00 祖師谷公園周辺にて（雨の場合は、児童館及び地区会館にて）

☆11/27（火）第二回家庭教育学級「わが子の幸せへの近道」☆

10:00-11:30（受付9:30～） BOP室にて 当日参加も歓迎です！ご参加お待ちしております♪

千歳小PTAホームページ http://chitosepta.com

PTA耳より情報、委員会活動などを配信中

第２回

平成30年10月25日

副校長先生あいさつ
Good morning!!Everybody!!「学校通信ちとせ」を読んだ方はお分かりでしょうか？

「英語の千歳小」と以前呼ばれていましたが、またそのようになれたらいいなという個人的
な思いも含めて英語の勉強を始めました。

さて、お知らせがいくつかあります。

① 「展覧会」に向けて多数の作品の作成を頑張っています。「オリンピック・パラリン
ピック」「和の心」「つながるきもち」をテーマに作成しています。楽しみにしていた
だければと思います。

② 前年度に引き続き「不登校児０」を今年も推進しています。現在、学校に来られていな
い児童はいません。教室だけでなく校長室を開放して子どもが勉強したり、お話をした
りしています。子どもたちの居場所を作ることによって「不登校０」を実現しています。

③ 校外委員の方に通学路の危険箇所や不審者に狙われやすい箇所などをチェックしていた
だいています。皆さまの通学路でブロック塀が壊れそう、監視カメラを設置した方が良
い箇所などございましたらお知らせいただければと思います。

④ 11/1に千歳小で来年度の新一年生の就学前検診があります。現在１４０名程の名簿が来
ており、新年度までの例年の出入り数を鑑みて来年度の新一年生は４クラスになる予想
です。

1.前年度要望事項（継続要望する項目）

1.安心安全
な教育環境

・手洗い場の衛生管理
・洋式トイレの増設、清潔なトイレへのリフォーム

2.学校教育
の充実

・全学年35人学級の実現
・全クラス副担任の設置
・スクールカウンセラーの常駐

3.特別支援
教育

・養護教諭の増員
・校内での特別支援学級設置

4.ＢＯＰ
長期休暇や土曜日の昼食持参許可や長期休暇のみの学童利用許な
ど、保護者の多様化する雇用体系に対応してほしい

5. 世 田 谷 9
年教育

・学び舎と学区域の一致あるいは複数の学び舎の連携
・活動内容の明確化

2.その他要望事項
・プールのより高い目隠し壁の設置
・日本語支援教室の区内での増設、受け入れ児童の拡大

3.最優先事項
・耐震性の強化
・警備員の増員配置



昨年度行った、委員会・学級委員の仕事の見直しを受けて今年度活動してみての感想
や問題点を話し合いました。いただいたご意見の中から一部をご紹介します。よりよ
いPTA活動を目指して引き続き検討をしていきます。

➢ 千歳っ子祭り委員の執行部は仕事量が多い。学年の出し物と兼業するのでやりとりが多く

煩雑。PTA主催ですべてを作り上げ、千歳小の名前を背負って外部の方との交渉にもあた

るので精神的な負担もある。引き続き改善策を検討していきたい。

➢ ぱる委員は4名いるが、イベントなど児童館の職員と話し合い開催するので負担は大きく

なく分担して無理なくできている。

➢ 「転出生へのメッセージカード」「クラス集合写真の撮影＆配布」は学級委員の仕事では

ないと明示されたがクラス毎に対応が異なり、違う結果をどう受け止められるのかと不安

になり、判断に迷う。

➢ 「読み聞かせノート」に先生がどのようなご意見を書いているかわからないので、わかる

ように出来たらよいと思った。

➢ 有志を募るというのは難しいのが現状。

➢ 仕事の見直しがあり事前説明を受けたうえで学級委員を引き受けられ、想像していたより

負担は感じていない。現実以上に「大変そう」というイメージが先行していると実感した

ので、仕事量を正確に理解してもらえるとよいのでは。今後自分でも伝えていきたい。

➢ 仕事の見直しのおかげで学級委員の仕事は楽になった。「転出生へのメッセージカード」

「クラス集合写真」などが学級委員の仕事ではないとの認識がまだ広まっていないので、

さらに周知をお願いしたい。

➢ 学級委員の仕事の見直しでやりやすくなった。同時に学級委員活動費が余りそうなので減

額し必要な委員会へ回せるのではないか。

➢ 今年から６年生の卒業時の謝恩会は学級委員としての仕事ではないと明示され、有志に

よって実施予定。

➢ 家庭教育学級委員会は「1学期は給食体験会」と「6年生で委員選出がなくなった」ことが

変更点ですが、スムーズです。この体制で問題ありません。

➢ ベルマーク委員会は「1～３年生での委員選出」「ベルマーク袋を廃止し回収箱を昇降口

と各クラスに常設」が今年の変更ですが、現在までの回収率は低いです。ウェブベルマー

クを推進して補っていきたいと考えています。「随時提出できるので回収箱を常設してあ

るのはよい」「保護者会でも集めてはどうか」「集計点数の途中経過や還元内容を告知し

てはどうか」などご意見をいただいたので委員会で検討します。

➢ 単位PTA研修委員会は「１～４年生での委員選出」に変更となりました。今年は学校と

の共同開催で企画の仕事が減り、報告書作成作業に人員を増員できました。報告書の枚数

を軽減させ、「ドロップボックス」を活用し、各チームの作業経過や過去の資料をネット

上で閲覧できるようにして効率的に活動しました。

PTA運営委員会でズバリ 聞いてみました
『４月からPTA委員会活動をしてみた感想は 』

本部役員より「学級委員の仕事について」
昨年仕事の見直しを行いましたが、現実には「他のクラスはやっているのに」という声

があがってしまうかもしれません。クラスごとに雰囲気は違うので、たとえば有志を募っ
て反応がよいクラスもあればそうでないクラスもあります。他クラスの動向に左右されず、
学級委員とクラスの状況に合わせて実施の可否を判断できるように「学級委員の仕事では
ない」と明記したのが見直しの主旨です。学年で足並みがそろわないとしてもそれは学級
委員の責任や義務ととらえる必要はありません。PTA本部からの周知も今後続けていきま
す。保護者の皆さまにもご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

「転出生のメッセージカード」について…転校が急に決まったり、転校自体を周りに知ら
せたくない保護者もおり、先生もすべての転出情報を学級委員に知らせられるとは限りま
せん。一律の対応は難しいのが現状です。

「６年生の謝恩会」について…学級委員の仕事ではなく、開催希望のクラスは有志による
開催になります。５年生の保護者に通知するなど今後も周知を続けていきます。

PTA室は人数や作業内容によって二面使用も可能ですが、利用予約カレンダーに先約
がある場合は必ず担当役員を通じて使用可能か確認を取ってください。印刷だけの場
合も同様です。
またPTA室が使えない場合は「ランチルーム」「多目的室」「児童会室」を使うこと
もできますが、必ず副校長先生の許可を取ってください。そのほかの部屋については
原則使用禁止です。ご協力をお願いします。

第三回PTA運営委員会のお知らせ

日時：1２月８日(土) 10時～

場所：専科棟１Ｆ ＢＯＰ室

広報委員会より

「広報紙けやき」２学期号10月発行
「ちーかん特別号～ヘルメット着用」
「３学期号」も着々と発行準備中

◆校外委員会より◆

• 今年から地区班長さんのご協力のもと、地区班ごとに地図を作成し通学路の危険箇所
のチェックをしています。防犯・交通安全に大変役立っており引き続き情報収集中で
す。通学路で不審者の発生しやすそうな箇所、危険な箇所などご連絡いただけるとあ
りがたいです。

• ６/12に「自転車交通安全教室」を実施。３年生の学級委員さんをはじめご協力いただ
き滞りなく開催できました。ご協力ありがとうございました。

• 7/19.20開催の「夏休み子ども会」は記録的猛暑により屋外実施を全面中止にしまし
た。前例のない猛暑で中止判断や連絡方法が確立できておらず、地区班長さんをはじ
め皆さまにご迷惑をおかけしました。この経験を生かし来年度へ向けて改善案を検討
していきます。


